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知財金融事業の支援チーム紹介

【事業会社】ナカムラマジック株式会社

宮原会長兼社長 土橋課長

【専門家】明和綜合特許デザイン事務所 藤掛弁理士

上記のチーム伴走型知財経営モデル支援事業

【経営コンサルタント（事務局）】有限責任監査法人トーマツ

近藤（元特許庁事業プロデューサー）

【金融機関】長野県信用組合 上条氏

ソリューション営業部 上条経営支援グループリーダー

2016－18年度、特許庁 地域創生

事業プロデューサー（PD）派遣事業に従事

・工場増設や設備投資等に係る融資

・経済産業省関東経済産業局令和２年度での

知財戦略検討支援

・大手メーカーとの知財マッチング、専門チーム伴走型

知財経営モデル支援事業人材紹介等のソリューショ

ン提供

INPIT長野県知財総合支援窓口 小沢氏

・2018年度より窓口支援担当者として

中小企業等をサポート

・長野県内の複数の金融機関への知財研修を実施
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【INPIT加速的支援とは？】

加速的支援の対象は、以下の様な想いがあり自社の知的資産を生かして事業成長を目指す熱意ある企業の

みなさまです！

① 独自性のあるアイデア・技術・サービス・地域資源などの知的資産を活用し、事業の成長を加速させたい

② 自社の知的資産を活用し、事業成長に対する方向性やビジョンを明確化することで、具体的な戦略策定・

実行へとつなげたい

③ 1年半から2年にわたるオーダーメイド型支援を通じて専門家の助言を受け、経営環境、社内環境、組織的

体制の整備をしたい

知財ビジネス報告書で明確化された

ナカムラマジック様の

ToBe（経営戦略ストーリー）を、

R7年度の加速的支援へ継承する

実行支援を検討中です

出典：INPIT知財総合窓口 https://chizai-portal.inpit.go.jp/kasoku/
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知財ビジネス報告書作成を通じて、将来像（ToBe）の方向性

は具体化できましたか？

【トークテーマ １/４】

ナカムラマジック企業経営者 宮原会長兼社長、土橋課長にお伺いします
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①知財ビジネス報告書作成を通じて、金融機関としての

事業内容や事業計画への理解は進みましたか？

②知財ビジネス報告書は取引先企業への支援に

どのように活用できそうですか？

【トークテーマ ２/４】

金融機関 上条さん（本部）にお伺いします
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知財を核とした事業開発の将来像を明確にする報告書の作成

で感じた達成感や苦労したところは如何でしたでしょうか？

【トークテーマ ３/４】

専門家（弁理士）藤掛さんにお伺いします
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INPIT加速的支援に繋げたいと、考えられたのは

どんなところからでしょうか？（これならいけると、感じられたところ）

【トークテーマ ４/４】

INPIT 小沢さんにお伺いします
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